

> Landrat / Parlament | Geschäfte des Landrats

Titel: Postulat von Pia Fankhauser, SP-Franktion: "Sozialsterne" fürs

Baselbiet

Autor/in: Pia Fankhauser

Mitunterzeichnet von: Elisabeth Augstburger, Marie-Theres Beeler; Baumann, Brassel, Büh-

ler, Dambach, Degen, Fritz, Giger, Hänggi, Huggel, Joset, Koch, Küng, Meschberger, Münger, Rüegg, Schweizer Kathrin und Schweizer Han-

nes

Eingereicht am: 9. Juni 2011

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

Seit einigen Jahren wird das Label "Energiestadt" vergeben. Dieses zeigt die nachhaltige ökologische Entwicklung und den Standard der bezeichneten Gemeinden. Im sozialen Bereich ist solches aber nicht üblich, obwohl die Unterschiede zwischen den Gemeinden gross sind und es Sinn macht, wenn Gemeinden, die sich im sozialen Bereich über das durchschnittliche Mass hinaus engagieren, Sterne in einer Bewertungskategorie erhalten würden (analog Hotel). Im Katalog könnten zum Beispiel sozialer Wohnungsbau (Genossenschaften), behindertengerechte Angebote, Spitexdienste, Kinderbetreuung, Arbeitsprogramme etc. als Kriterien gelten. Zunehmend orientieren sich Menschen im Internet über die Angebote. Wieso sollen die sozialen Angebote einer Gemeinde also nicht erfasst und bewertet werden? Dies würde auch eine Wertschätzung derjenigen Gemeinden bedeuten, die sich für soziale Anliegen einsetzen.

Der Regierungsrat wird eingeladen zu prüfen, wie eine Bewertung der sozialen Leistungen der Gemeinden mittels "Sozialsterne" eingeführt werden kann.